



AROUSA

## Cambados es el escenario de una nueva prueba del trofeo Galicia de dornas a vela

LA VOZ

08 ago 2009 . Actualizado a las 02:00 h.



La regata de dornas do Albariño celebra esta tarde su décima edición. Diez años que han convertido a la cita de Cambados, que está organizada por el Clube Mariño Salnés, en todo un clásico de la especialidad y es puntuable para el trofeo Galicia que aglutina la Federación Galega pola Cultura Marítima e Fluvial.

El trofeo está todavía en el aire debido a la igualdad que ha venido reinando en las competiciones anteriores, con diferentes ganadores en cada una de ellas. Así, **Cariñosa** se hizo con el trofeo Fasquía, **Jalerna** con el Sepelo en Portonovo y **Bazarra** en la regata dos Faros do Grove. A esta relación de ganadoras, y a la hora de hablar de favoritos para la competición, habría que sumarle el nombre de la **Nécora**, una habitual en el grupo de cabeza de las distintas pruebas.

La competición está señalada para las cuatro de la tarde, pero el temor de los organizadores es que el fuerte viento que se espera para esta tarde -las previsiones señalan una intensidad de fuerza cinco- complique el desarrollo de la regata o incluso obligue a aplazarla como sucedió recientemente en la que iba a celebrar en O Bao.

Archivado en: Vela Comarca do Salnés Cambados

